

Presidente Evo Morales condena reciente provocación anticubana



La Habana, 9 mar (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales Ayma, condenó este 9 de marzo, en su cuenta en Twitter, lo que calificó como un “[acto de provocación impertinente e injerencia temeraria de los expresidentes \[Jorge\] Tuto Quiroga y Andrés Pastrana](#)” [contra Cuba](#), en vísperas de las elecciones generales que se celebrarán en la nación caribeña, el próximo 11 de marzo.

Refiere la información de la Cancillería cubana (**Cubaminrex**) que el jefe de Estado catalogó a los dos exmandatarios como “agentes golpistas de Trump”, que “intentaban ingresar al país soberano de Cuba”.

Morales también aseveró que Quiroga y Pastrana “nunca serán bien recibidos en países libres del imperialismo”.

“Nostálgicos del Plan Cóndor y Plan Colombia, Tuto Quiroga y Andrés Pastrana nos insultan porque su plan de provocación a la República de Cuba fracasó con su deportación”, escribió el presidente boliviano en otro tweet.

Finalmente agregó que “los que vendieron la soberanía de Bolivia y Colombia a EE.UU. no merecen ningún premio”.



Radio Habana Cuba